

ASTIGARRAGA / Habilitada una zona wifi en la casa de cultura para conectarse a internet

ASTIGARRAGA. DV. El Ayuntamiento ha puesto en marcha, de forma gratuita para todos los vecinos y para aquellos que visitan el municipio, el servicio Wi-Fi, que consiste en conectarse a internet con un ordenador portátil fuera de casa. La conexión funciona en la Casa de Cultura y en sus alrededores. De esta manera se suman a una tendencia cada vez más expandida en los pueblos de la provincia, como es facilitar una conexión a la red de calidad, algo que ha hecho que cada vez sea más habitual ver a personas con ordenadores portátiles en zonas verdes, parques y plazas. La forma de acceso para poder disfrutar de este servicio es muy sencilla: al encender el ordenador portátil el sistema pide un nombre de usuario y una clave que el interesado deberá crear. Con estos datos uno se da de alta en el servicio y desde ese momento tiene una hora al día de conexión gratis a internet.

Cada vez que el usuario se conecte el sistema le reconocerá y directamente estará conectado a internet.

Este nuevo servicio colocado en la Casa de Cultura y alrededores se puede utilizar todos los días de la semana, en horario de 9.00 de la mañana a 22.00 horas. Cuando se acabe el tiempo de conexión, el sistema no dejará continuar y uno no se podrá conectar hasta el día siguiente, jornada en la que dispondrá de otra hora.

Nota de la Biblioteca

La Biblioteca Municipal este año cuenta con un nuevo periódico para sus usuarios, Le Journal du Pays Basque, con información en francés y castellano. En total son ya 6 periódicos que los vecinos pueden consultar en la Biblioteca: Berria, El Diario Vasco, Gara, Le Journal du Pays Basque, Noticias de Gipuzkoa y El País.

Además la biblioteca ofrece la consulta de diferentes periódicos on-line, en el servicio 'hemerotekaplus'. Esta dirección electrónica permite el acceso a búsquedas concretas de información por el usuario.